

10月、11月はロードレースや北星祭、2年生の修学旅行など、多くの学校行事が行われました。

ロードレースの真剣に走る姿、北星祭各催し物での生き活きとした表情。授業とは違った生徒の一面を見ることができました。まずはロードレースについてお伝えします。



H26.11.18

ロードレース

10月28日(火)、北高の名物行事であるロードレースが行われました。当日の朝は強風と時折の雨で、開催が危ぶまれましたが、雨も昼には上がり、予定通り開催されました。男子は5.6km、女子は4.3kmを走ります。生徒の真剣に走る姿を見て、北高生もなかなかやる！！と生徒を見直しました(^_^)



**まずは全員で
準備体操～！
ケガをしないように
入念に！**

**準備はいいか～！
頑張って走れよ～！**





みんな真剣に頑張りました！ (◡‿◡)



ゴールまであと少し！



**ゴール！！
気になる
順位は??**



**終了後の一コマ
お疲れ様！！**

風も強く、寒い1日でしたが、全員が無事に時間内にゴールすることができました。生徒たちの頑張りに感動！！やればできる。生徒たちも自信になったのではないのでしょうか。北高生の強さを感じた1日でした (◡‿◡)